

EL DÍA

Peronistas argentinos piden la libertad de Isabel Perón

* El dirigente Deolindo Bittel aclaró que propician la liberación sin condiciones y no su extrañamiento

(UPI, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 18 de marzo.—El titular del peronismo, Deolindo Bittel, declaró que ese partido político "no propicia la salida del país de Isabel Martínez de Perón, sino que reclama su libertad sin condicionamientos".

Bittel formuló tales declaraciones a un diario de la ciudad de Mar del Plata (400 kilómetros al sur de esta capital) y agregó que "todos los procesos que se siguen a la señora de Perón tienen motivaciones políticas".

El dirigente peronista se refirió también a la suspensión de la actividad partidaria en el país, que rige desde que el gobierno militar accedió al poder en marzo de 1976 expresando que "debería levantarse la veda política".

Dijo que "muchas veces el gobierno ha hablado de reemplantar la democracia, pero para que ello pueda producirse debe dejarse a los partidos políticos cumplir su actividad".

Agregó Bittel que en concepto de la dirigencia peronista es plausible el desecho expresado por el gobierno militar de que los dirigentes partidarios dejen el paso a nuevas figuras políticas, pero agregó que "para ello debe haber actividad partidaria".

"Yo también me pregunto —dijo— cómo hacer para que Bittel dé un paso atrás si no hay actividad partidaria y seguimos condenados al inmovilismo político. Pero si en este momento doy un paso atrás me tiene que reemplazar otro de los integrantes del consejo partidario, según las leyes que están en vigencia".

"El gobierno —afirmó finalmente— es quien debe romper el inmovilismo si quiere una renovación de la democracia argentina".

DECLARACIONES DE ILLIA

De su lado, el ex presidente de la República Arturo Illia, a su regreso de Caracas, dijo que "de manera irreversible vamos hacia la democracia en toda América Latina, y en 4 ó 5 años la veremos restablecida prácticamente en todos los países".

Illia, que pertenece al partido Unión Cívica Radical, agregó que "parece que luego de un periodo de gobiernos autoritarios es ahora el turno de los gobiernos democráticos", a la vez que señaló como casos más cercanos de normalización institucional los de Perú, Ecuador y Bolivia.

A la vez, el ex ministro de Economía, Juan Carlos Pugliese, afirmó que si el actual plan económico fracasa "la responsabilidad será exclusivamente de las Fuerzas Armadas".



ISABEL PERON

Pugliese, quien fue ministro en el gobierno de Arturo Illia (1963-66), dijo que esto será así porque el plan económico "no cuenta con el apoyo de ningún partido y lo resisten las entidades empresarias y sindicales".

Finalmente, el diario *El País* de Madrid anunció hoy que una "Casa Argentina" será creada en la capital de España por decisión de una asamblea de argentinos residentes en Madrid.

El diario precisó que la "casa" será "profunda y consecuentemente democrática, tanto en su actividad interna como en su actividad pública". La elección de la comisión directiva se realizará el viernes 23 de marzo.